
 
週報 1173 号  2011/2/1 

年次標語 「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 

 

 

 

 

元海軍中尉 

歌舞伎ワークショップ主宰   

       塩崎 博 様 

                (紹介：岡田 髙治 会員) 

「不思議に命ながらえて」 

本日の卓話 

■ 7 月 28 日例会プログラム 
1.点鐘 
2.ロータリーソング「それでこそﾛｰﾀﾘｰ」  
3.本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～1 番」 
4. 2014～2015 年度 皆出席表彰 
5.会長報告 6.委員会報告 7.卓話、 8.点鐘 

 
■ 出席報告     

7 月 28 日出席者 40 名  ビジター 8 名  
出席率 74％ 

7 月 21 日出席者 39 名 メーキャップ 6 名  
計 45 名 

会員数 57 名  出席対象者 53 名  
修正出席率 85％ 

 
■ ビジター  （敬称略 ）  

上瀧 博正（東京）、竹井 英久（東京西） 

常磐津英寿（東京銀座）、 笹川 能孝（東京山王） 

  中野 博義（東京南）、中野 孝仁（東京南） 

浜中 正樹（東京南）、足立勲一郎（東京南） 

  計: 8 名 

第 1411 回例会報告  

 

 

次回例会の予定  

◆次週 8 月 11 日（火）は、夏休み休会です。 

◆次回 8 月 18 日（火）の卓話は、海瀬亀太郎会員 

ご紹介の NPO 法人 FEE JAPAN 代表理事 

     伊藤 正侑子 様 です。 

演題は、「かしこい消費者を育てよう 世界 67 か国

で行われている環境教育とは」です。 

     1368 号  2015/8/4 

慶応義塾大学非常勤講師 

佐藤 達也 様 

（紹介：海瀬亀太郎会員） 

 
「アーチェリーとは・・・」 

4. 2012 年には、アーチェリーワールドカップファイナ

ルが東京の日比谷公園で開催されました。全天

候性のスポーツなので、雨・風に関係なく試合が

行われるのもアーチェリーの醍醐味です。国別で

は、韓国・アメリカ・インドが強く、特に強い韓国か

ら別の国に帰化し、オリンピック代表として活躍す

る選手も多く存在します。 

1．本日は皆様にアーチェリーとは、どういう競技か

ご理解頂こうと思います。アーチェリーとは、一言

で言うと「弓」です。約 20kg の重さで「弓」を引き、

「矢」を放ちます。「矢」の素材は、大半がアルミニ

ウムおよびカーボンで出来ていて、矢の先端は金

属が使用されています。そのため「矢」自体は軽

く、時速約 200km のスピードが出ると言われ、

「矢」が刺さると間違いなく致命傷を負います。 

2. 「弓」の種類は、大きく分けて 3 種類あります。 

 「メディタリアン型（地中海方式）」・「モンゴリアン型

（蒙古方式）」・「石弓（クロスボウ・ボウガン）」で

す。映画『ロビンフット』は「メディタリアン型」、日本

弓は「モンゴリアン型」、頭の上のリンゴを打ち抜く

ウィリアムテルは「石弓」です。肝心のアーチェリ

ーは、「メディタリアン型」から発展したものです。 

3. アーチェリーは得点を競う競技です。中央の的

から 10 点、9 点・・・となっており、オリンピックでは

的まで 70m の距離から「矢」を放ちます。個人戦

は１セット 3射。対戦相手と交互に 3本放ち、合計

点の高い者がそのセットの勝者となります。セット

勝者には 2点、同点の場合は両者に 1点が入り、

先に 6 点に達したものが試合の勝者になります。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

                     

 

                      

 

 

 

 

 

 

○会長報告 
 ・先日レインボーＲＣを表敬訪問しましたが、その
際、改めて東京新橋ＲＣのソングリーダー並びに
ピアノ演奏の素晴らしさに気付かされました。 

  ・本日の（ビジター）8 名のお客様、ようこそおいで
下さいました。8 月の卓話予定表をお配りしました
ので、是非また卓話を聴きにお越し下さい。 
・今の季節柄、甲子園の話をさせて頂きます。今年 
は岩手県より花巻東高校が甲子園に出場しま
す。同高校は東京新橋ＲＣと縁があり、平成 24 年
に当クラブが行った震災支援プロジェクトで同高
校を訪問しています。また、西東京からは早稲田
実業高校が甲子園に出場します。当クラブのメン
バーだった本吉 敏男さんが早実野球部出身で
あったことが思い出されます。 

 

〇幹事報告 
・「ポリオアンケート」について 

   対象会員に対しアンケート用紙を配布しました。 
・「日韓親善会議 2015」について 

   9 月 4 日（金）に“更なる交流と親睦”をコンセプ 
トに日韓親善会議を開催します。 

・「ソウル国際大会 2016」について 
   2016 年ソウル国際大会のご案内です。詳細 

は後日ご連絡しますが、是非ご参加ください。 
 
〇委員会報告 
・米山奨学委員会より – 松井 委員長  

   9 月 18 日（金）米山記念館を訪問します。午後 
出発予定につき、是非ご参加ください。また、10 月 
20 日（火）米山奨学生の卓話を予定しています。 

   2014-2015 年度の個人平均寄付額は 15,996 円 
でした。2015-2016年度は個人平均寄付額20,000 
円の目標達成を目指します。 

 ・親睦委員会より – 藤永 委員 
   8月 1日（日）「夏の一声会」のご案内です。冨士

桜カントリークラブ 8 時 34 分スタートです。時間厳
守にてお願いします。 

 ・親睦委員会より – 伊賀 副委員長 
   8 月 4 日（火）「親睦炉辺会」のご案内です。まだ
出欠のお返事を頂いていない方はお早めにご連
絡下さい。 

 
〇国際ロータリー加盟認証伝達式のご案内 
 ・東京山王ロータリークラブ 笹川 様より 
   9月17日（木）に開催します。皆様の温かいご支

援を賜るよう切にお願い申し上げます。 

・・・・ 2014～2015 年度年間皆出席表彰者 ・・・・ 

皆出席賞 

（ﾒｰｷｬｯﾌﾟ後出席率 100%） 

小西会員   中根会員 

垂澤会員   陣内会員 

冨岡会員   松井会員 

海瀬会員   （計 7 名） 

 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

ニコニコボックス  
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

 柴 孝也   柴年度が 1 ヶ月過ぎました。今後とも 
よろしく。柴家に男の子の孫が誕生し 
ました。うれしいです。 

 金澤 洋   さる 25 日（土）、みずほフィルの第 28 回 
定期演奏会、無事終了。いつもながらの 
ご声援に感謝しています。 

 松井 秀文  先週 24 日から 2 泊 3 日で小児がんの 
こども達とその家族のキャンプを軽井沢 
で行いました。14 家族 47 名の方々が 
参加しました。再発された方や車椅子 
の方が何名かいましたが、無事終了 
しました。篠塚さんご夫妻にも参加 
いただきました。 

 岡田 髙治  間もなく封切られる映画「日本のいち 
ばん長い日」を見てきました。上々の 
出来栄え。皆様へおススメです。 
 
              
 

ホームクラブ皆出席賞 

（ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ 100%出席） 

猪山会員  岡田会員  

柴 会員   （計 3 名） 

皆出席賞 

（新橋ﾙｰﾙによるﾒｰｷｬｯﾌﾟ後出席率 100%） 

堀 会員 中西会員 保坂会員 金澤会員 内海会員 

小山会員 田邊会員 長野会員 藤永会員 今泉会員 

木村会員 坂口会員 坂本会員 上田会員 三宅会員 

鞍掛会員 丸山会員 高橋会員 伊賀会員 （計 19 名） 

 


